

Fabian Leutgeb und Mathis Christoffer holen Bezirksmeistertitel der U18 Sportkegler

Betzgau (rbm) – Die beiden Sportkegler, Fabian Leutgeb von der DJK-Eichstätt und Mathis Christoffer vom SV Zuchering, wurden am vergangenen Sonntag in der Disziplin „Tandem U18“ Bezirksmeister der DKB-Sportkegler. Beim Tandem wird eine volle Distanz (120 Kugeln) von beiden Spielern im Zusammenschluss absolviert. Schon bei der Kreismeisterschaft im November in Zuchering setzten sich die beiden Nachwuchskegler mit 507 Holz, vor den ebenfalls starken Brüdern Daniel und Tobias Klüber (499) vom KRC Kipfenberg, durch.

Im Allgäu kam es zu einer Neuauflage des Duells und abermals konnten Fabian und Mathis überzeugen. Mit einem erneut sehr guten Ergebnis von 501 Holz setzten sie sich, wiederum vor den Klüber-Brüdern (489), auf den 1. Platz. Den 3. Platz belegten Rojin Bakis und Elias Friedlein vom SKC Unterthingau mit 486 Holz.

Die Verantwortlichen der DJK Eichstätt sind sehr froh über diese „vereinsübergreifende Koalition“, welche gerade im Jugendspielbetrieb sehr oft anzutreffen ist. Die beiden jungen Nachwuchskegler können sich zudem in naher Zukunft auf einen Stammplatz im Erwachsenenpielbetrieb in ihren Vereinen freuen.



Bezirksmeister der Sportkegler in der Disziplin „Tandem U18“: Mathis Christoffer (links, SV Zuchering) und Fabian Leutgeb (DJK Eichstätt)